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１月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１１年１１月１２日（土）１１：００～１２：４９　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１.	 開会礼拝 讃美歌　：１２１番(１、２、４節)　	 　

　　祈祷 聖書朗読：詩篇　５５章２３節

開会祈祷：文化部部長　　食前祈祷：副会長

２．挨拶 阿部校長先生、会長より挨拶があった。

３. 城築校長補佐 ・記念祭で取り組んだ聖書の言葉を一節ずつ書き連ねていく「輪書」を、宮城県宮城学院中

学 　学高等学校と尚絅学院中学高等学校へ阿部校長先生が生徒と出向き、直接手渡して来た。

校 　女子聖学院の生徒を連れて行くといつも大変誇らしく、楽しく感じられ嬉しい。

報 ・１２月に定期テストがあり、成績会議で高Ⅲ全員の卒業が決定した。後は各自の進路が与

告 　えられるよう健闘を祈っている。本日行われているセンター試験がこれ程天気に恵まれる

　ことは珍しい。２月の本校の入試も天候に恵まれてほしい。

・一昨日、緊急地震速報が流れた。防災委員長の藤原先生からは速報が流れた際は生徒を机

　の下にもぐらせるよう指示があった。まだまだ地震に関しては予断を許さない状況が続い

　ている。学校では万全の態勢で備えたい。今月中には防災グッズが揃う予定である。

・中３の進学希望者全員の高校入学が決定した。高校生なってからも頑張ってもらいたい。

　今までの自分も大切にしつつ、これからの自分にかけてほしいと授業でも話した。何より

　も大事なのは本人のやる気である。そのやる気をつぶしているのは残念ながら親の言葉で

　ある。学校と手を携えて、一緒に生徒を伸ばすようにしていきたいと願っている。

・クリスマス礼拝など年末は大変充実した時を過ごせた。１月に入り、学校説明会を行った

　が、おいでになる方は少なくなった。今ご来校くださる方は、学校の考えをよく認めてく

　ださっている方である。大学の合格実績や、いかに生徒にスカート丈などを守らせるかと

　いった生徒指導の話が全く出ないことに感激した、とのご感想をいただいた。

・女子聖学院の生徒指導は、生徒がいかに安全に心地よく生活していけるかを考えている。

　また、進路指導は、生徒が目標に向かって進むための手助けをするもので､その結果とし

　て目標大学進学を勝ち取らせるようにするものである、と学校説明会でご説明している。

・１月９日（月）に帰国生入試を行い、２名合格者を出した。入試本番は、２月１日（水）

　からである。よき新中学１年生が与えられるよう願っている。

・本日の高Ⅲのセンター試験は失敗してもよい。あくまで本番は２月である。受験生のいる

　ご家庭は、帰宅したら労ってあげてほしい。

４. 総務部 ・１２月１４日（水）にＰＴＡだより１４８号を無事発行した。ご協力に感謝申し上げる。

各 ・１月２１日（土）よりＰＴＡだより１４９号の制作に取り掛かる。

部 施設厚生部 ・１２月は部会がなかった。次回は１月１７日（火）の第６回部会である。

報 文化部 ・１２月３日（土）のＰＴＡクリスマス礼拝でのお手伝いに感謝申し上げる。参加者は、約

告 　４００名であった。

・１月１２日（木）の第５回聖書を読む会の出席者は５４名であった。

・１月１２日（木）の部会で、ＰＴＡクリスマス礼拝の反省会をした。早くご来校の志願者

　の方が、温かく過ごせる場所があるとよいという意見が出た。

・今年度の聖書を読む会の皆勤・精勤者の合計は、現在６５名である。

事業部 ・ＰＴＡクリスマス礼拝でのバザーは、大変好評で完売となった。

・１２月１６日（金）に記念祭のお礼のお手紙を配布し、学校ホームページを更新した。

・１月１３日（金）第５支部「新年私学懇親会」の受付のお手伝いをした。

父母の会 ・１月１３日（金）北とぴあにて第５支部「新年私学懇親会」が開催された。

・１月２１日（土）京王プラザホテルにて「私学振興予算復活要望期成大会｣が開催される。

「実行委員会だより‐１月号‐」



‐2‐

４. 同好会 ・手話部の指導者の百元夏絵先生が、１２月に開かれたモナコ国際映画祭２０１１で５つの

各 　賞を受賞された。「此の岸のこと」という老老介護を描いた映画作品での受賞である。

部 ・今年度中に同好会規約を見直したい。次回実行委員会で提案をさせていただく。

報 パパプロ ・ＰＴＡクリスマス礼拝では、讃美歌コーラスに有志が参加させていただいた。

告 ・メンバーのお一人が急な心臓疾患で亡くなられた。心から哀悼の意を表するとともに、こ

　れを機会に以前提案したＡＥＤ講習を再検討していただきたい。

会計 ・２０１１年１２月度のＰＴＡ会計について報告し、各部会計ノート提出のお願いをした。

書記 ・「本日の発言メモ」と「２月活動報告」を本日中に提出していただきたい。

５．連絡、 （１）三校ＰＴＡ聖学院を知る会（１月１４日<土>聖学院中高ガイホール、１３時）

　　検討事項 　について【会長】

　　本日この後、１３時から聖学院中高で行われる。聖学院大学、聖学院中高、聖学院小学

　　校、女子聖学院の４校の説明の後、食堂にて懇親会がある。多くの方にご出席をお願い

　　する。また受付、誘導などのお手伝いにご協力いただきたい。

（２）ＰＴＡコンサートについて【会長】

　　村治佳織さんのＰＴＡコンサートはお手紙が配布された通り実施できることになった。

　　ただし内容については、手の回復状態によって変更する場合もある。特に今回は、各部

　　各会でチケットの購入のご協力をお願いしてほしい。次回の実行委員会でもまたご報告

　　申し上げる。

（３）その他

　①指名委員会について【城築校長補佐】

　　１１月１２日（土）および１２月３日（土）に開催された指名委員会について、報告と

　　承認が行われた。

　②ＰＴＡ会館の使用について【副会長】

　・中学入試のため、１月３０日（月）～２月６日（月）のＰＴＡ会館の使用を中止する。

　・２月１８日（土）の面接時間も使用を中止する。

　・１月２０日（金）は入試出願初日につき、事務室への問い合わせは控えてほしい。

　③ＰＴＡ年度末総会（３月３日<土>）について【会長】

　・当日のスケジュールは、２月度実行委員会でお伝えする。

　・聖書朗読とお祈りを、文化部部長にお願いする。

　④ＰＴＡ会館大掃除について【副会長】

　　３月３日（土）ＰＴＡ総会終了後に行う。

　⑤年度末懇親会の開催について【副会長】

　　３月３日（土）に行う。詳細は次回実行委員会でお知らせする。

（４）提案【高Ⅰ学年代表】

　・ＰＴＡ会館のトイレの水の流れが悪いことが以前より気になっていた。また寒暖の差

　　も激しい。修理改善していただきたい。

　・体育館倉庫の鍵が大変開けにくい。お直しいただきたい。

以　　上


